

Un concept moderne du travail en équipes chez Busch-Jaeger à Lüdenscheid permet d'améliorer davantage le taux d'utilisation des machines et conduit à une plus grande flexibilité

Lüdenscheid, le 3 juillet 2006

Swissmetal – UMS Usines Métallurgiques Suisses SA annonce que la direction de l'usine et le conseil d'entreprise du site de Lüdenscheid ont convenu de l'introduction d'un nouveau concept moderne du travail en équipes (sous réserve de l'acceptation de la Bezirksregierung Arnsberg, Nordrhein-Westfalen).

Ce nouveau concept du travail en équipes prévoit une production 24/24 h et 7/7j. Les collaborateurs/trices travaillent ainsi 6 jours d'affilés en roulement et en alternant les équipes matin/jour/nuit, puis ont droit à deux jours de repos.

Après la mise en place du temps de travail flexible à Dornach en février 2005 (temps de travail annuel), il est maintenant possible d'atteindre également une plus grande flexibilité à Lüdenscheid avec ce concept pionnier du travail en équipes. Il permet en outre à Swissmetal de s'offrir des capacités supplémentaires compte tenu de la très forte demande actuelle. De plus, ce nouveau principe du travail en équipes à Lüdenscheid conduit à la création de nouveaux postes de travail. Par ailleurs, la rotation rapide des équipes respecte davantage les toutes dernières connaissances en matière de médecine du travail.

Swissmetal remercie ses collaborateurs/trices à Lüdenscheid pour ce pas important en avant.

Source : www.swissmetal.ch